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Abstract

        
Computed tomography (CT) has fundamentally altered our approach to the initial evaluation and follow-up of patients with spina bifida. This safe and simple, non-invasive diagnostic technique has doubtlessly encouraged earlier diagnosis of clinically significant problems associated with spina bifida and has greatly facilitated the day-to-day management of those patients with documented disorders. CT is now effectively employed as a screening measure for both intraspinal and intracranial problems and can be relied upon to objectively guide and monitor elected modes of therapy.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Computertomographie (CT) hat unsere Möglichkeit der anfänglichen Beurteilung und der Nachuntersuchung von Patienten mit Spina bifida grundlegend verändert. Diese sichere und einfache, nicht-invasive diagnostische Technik hat zweifellos eine frühere Erkennung klinisch bedeutungsvoller Probleme, die mit der Spina bifida verbunden sind, ermöglicht und hat die laufende Behandlung von Patienten mit nachgewiesenen Störungen erleichtert. Das CT wird jetzt mit Erfolg als Screening-Methode für intraspinale und intrakranielle Probleme angewendet und ist eine zuverlässige Hilfe bei der Auswahl des therapeutischen Vorgehens.
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